

新成人の主張

新成人3名が式典で
意見発表を行いました。



若泉 将貴さん

二十歳、それは大人の0歳です。まだまだ未熟で、わからないことや不安なことはたくさんあります。そのような中でも、暗中模索しながら自分の夢に向かって一步一步必死に歩いていこうと思います。



山西 詩織さん

もし、挫折そうになったときは、周りには支えてくれるたくさんの仲間がいることを思い出してください。仲間とたくさんの壁を乗り越えてきたことを誇りに思い、自分の夢に向かって精一杯頑張ってください。



中島 拓海さん

育ててくれたおかげで、今は当時あまり感じることもなかった感謝の思いが浮かびます。周りの方々や両親への感謝の気持ちを忘れずにこれから生きていきたい。いずれは私も周りにそう思ってもらえる存在になっていきたいです。

成人者代表謝辞



若宮 遥さん

本日、私たちが晴れて成人の日を迎えることができましたのも、家族はもちろんお世話になった小中学校の先生方や村の職員の方々、地域の皆さまのおかげです。心より感謝申し上げます。どうぞこれからも、まだまだ未熟な私たちにご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしく願い申し上げます。簡単ではございますが、これもちまして本日のお礼の言葉にかえさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。

※紙面の都合上、『新成人の主張』『成人者代表謝辞』は抜粋とさせていただきます。



皆さん晴れやかな表情をしています



久しぶりの再会に話が尽きないようでした



開式の辞 上原大輝さん



閉式の辞 高野夏実さん



君が代伴奏 笹目美里さん



司会 後藤勇太さん 鎌形美玖さん

1月10日、中央公民館にて平成28年美浦村成人式典が行われました。今年晴れの門出を迎えた新成人は210名（男性121名、女性89名）。式典には143名の方が出席され、同窓生との久しぶりの再会に喜び、お互いの成長した姿に驚き、旧交を温めながら、一同揃って大人の仲間入りを祝いました。
式典では、中島村長が「皆さんには無限の可能性がありますが、その限らない可能性を信じて挑戦し、勇気をもって自分の人生を切り拓いてほしい。時には傷つき悩み、立ち止まることもあるかもしれませんが、そんなとき、この会場にいる仲間を、美浦村を思い出してください。」と新成人の皆さんにお祝いの言葉を贈り出してくださいました。
また、来賓や中学校時代の恩師から祝福と激励を受け、新成人の皆さんは、改めて大人としての自覚と責任をかみしめているようでした。

未来への新たな誓い！！

美浦村成人式